

ZONE

300 Warga Desa Sembung Dan Desa Ketangan Laksanakan Karya Bakti

Edi Purwanto - PEKALONGAN.ZONE.CO.ID

Mar 19, 2023 - 19:01



Batang,- Anggota Koramil 13/Banyuputih Kodim 0736/Batang bersama warga Desa Sembung Kecamatan Banyuputih dan warga Desa Ketangan Kecamatan Gringsing telah melaksanakan karya Bakti di lokasi sasaran TMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2023 yang rencananya akan dilaksanakan di Desa Sembung Kecamatan Banyuputih Kabupaten Batang, Minggu (19/03/22).

Karya bakti tersebut difokuskan pada sasaran TMMD khususnya di area pembangunan jalan yang akan menghubungkan antara Desa Sembung Kecamatan Banyuputih dengan Desa Ketangan Kecamatan Gringsing.

Kegiatan melibatkan kurang lebih 300 orang terdiri dari warga Desa Sembung dan warga Desa Ketanggan dan anggota Koramil yang dipimpin langsung oleh Danramil 13/Banyuputih Kapten Inf Sugito. Kegiatan meliputi pemerataan tanah sepanjang jalan, meratakan makadam yang tidak rata, menyingkirkan batu-batu yang mengganggu, serta membersihkan rumput liar dan melebarkan jalan.

Danramil 13/Banyuputih Kapten Inf Sugito menjelaskan, nantinya pembangunan jalan penghubung ini sangat membantu masyarakat desa dalam kelancaran melakukan berbagai kegiatan, baik itu masyarakat Desa Sembung Kecamatan Banyuputih ataupun warga desa tetangga sebagai jalan terdekat untuk memperoleh akses dan fasilitas umum yang berada di Kecamatan Banyuputih dan kecamatan Gringsing.

Namun sebagai sebuah jalur alternatif, belum bisa dikatakan sebagai sebuah jalan yang layak. Hal tersebut mengingat kondisi jalannya yang sebagian besar masih dalam kondisi makadam dan sebagian lagi masih jalan bertanah yang ditumbuhi rumput belukar.

Kapten Inf Sugito sangat berharap agar seluruh elemen masyarakat nantinya dapat saling bersinergi dan saling mendukung saat pelaksanaan TMMD, karena tanpa adanya kerjasama dari semua unsur kegiatan TMMD akan sulit mendapatkan hasil yang maksimal sesuai yang diharapkan, "bebernya".

Hari ini, kita sudah melaksanakan kegiatan Karya Bhakti. Alhamdulillah kegiatan dari pagi sampai sore dapat berjalan dengan lancar dan aman, semoga saat pelaksanaan TMMD nanti tidak ada kendala yang berarti dan TMMD dapat berjalan dengan lancar "harap Kapten Inf Sugito".